

Extensión desde la comunicación para visibilizar la acción en territorios

Alzá tu voz

El proyecto prevé sistematizar diferentes experiencias de trabajo comunitario de la Facultad de Ciencias de la Comunicación. Actividades de los "Proyectos de extensión desde las cátedras" de la FCC, Becas de extensión y Proyectos de Compromiso Social Estudiantil.

Línea temática:
Comunicación - Educación - Cultura - DD.HH. - Nuevas tecnologías.

Territorio/destinatarios:

Poblaciones con las que articulamos actividades: Jóvenes escolarizados en escuela públicas. Usuarios de salud mental. Personas privadas de su libertad. Personas travestis y trans. Jóvenes en conflicto con la ley. Personas con consumos problemáticos. Adultos mayores. Otras poblaciones viviendo en condición de vulnerabilidad.

Integrantes:

Dirección: Pablo Natta
Co-dirección: Pilar Ferreyra
Integrantes: Mariana Rey, Judith Gerbaldo, Corina Echavarría, Rafael Caminos, Trinidad Bellavia, Andrea Lacombe, María Cargnelutti.

Becarios de extensión:

Natalí Mallía, Francesca Bottaro, Juan Dahbar, Federica Sosa, Sofía Franco, Julieta Orellano, Pablo Scarinci y Micaela Gauna.
Miembros de organizaciones coparticipantes.

Tema / Problema:

La problemática dominante refiere a la existencia de mecanismos que imposibilitan o dificultan la construcción de un discurso propio, que permita una reflexión identitaria positiva para la enunciación.



Marco teórico:

Abordamos la extensión desde la producción de contenidos y el diálogo de saberes entre quienes habitamos la universidad, y las comunidades. Apostando a la integralidad de las funciones, se intenta articularlas en un proyecto que vincule fuertemente a la FCC con diversos territorios con los que busca dialogar.

Objetivos:

Construir discursos autónomos para la visibilización de demandas, necesidades y derechos vulnerados.

Objetivos específicos:

Dictado de talleres de formación en comunicación. Redacción y producción de piezas de comunicación. Circulación de las producciones.

Metas:

Producción de múltiples y diversas piezas de comunicación por parte de las poblaciones alcanzadas por el proyecto.

Metodología:

Utilizamos diversas estrategias pedagógicas y herramientas de construcción de espacios de participación comunitaria. Fundamentalmente las dinámicas de los talleres favorecen el abordaje de contenidos demandados por los grupos.

Además, la perspectiva teórico-metodológica intenta construir una memoria de los encuentros y una relatoria de las experiencias, a fin de integrar a las poblaciones en los informes (reflexivos) que forman parte del trabajo extensionista.

Actividades:

Diversas actividades con numerosas instituciones y organizaciones como la Casa del Joven. Radio Sur, Radio Eterogenia del CCEC, los SRT de la UNC, La Garganta Poderosa, IPEM 136, IPEM 38, La casita Trans de Barrio Maipú, etc.

Resultados:

Durante 2023 participaron de las actividades 98 estudiantes, 10 graduados y 10 docentes y no-docentes de la FCC. Desarrollamos intervenciones en diversos espacios con la producción de videominutos para redes, elaboración de podcasts, producciones de textos para redes, blogs y revistas escolares.